
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
r e q u e r  a o  E x e c u t i v o
informações  sobre  beneficio
social oferecidos aos alunos da
rede  municipal  de  ensino:
Passeio na carreta do Dogão, na
forma que especifica 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE  ANTÔNIO  DE  LIMA  NETO,  informações sobre  beneficio  social
oferecidos aos alunos da rede municipal de ensino: Passeio na carreta do Dogão, como
segue; 
  
1-  Requer  ao  Prefeito  municipal,  que  na  data  de  hoje  29/04/2024,  a  Carreta  do
Dogão, atendeu os alunos do Centro Educacional Antônio de Mattos Barros, na região
do Maracaibo, quando essa prestação de serviço as crianças carentes será ampliada a
todos  os  alunos  da  rede  municipal  de  ensino? Tendo em vista  que existe  crianças
carentes em todo o município, estudando em todas as escola,  não é quebra do príncipio
de isonomia atender apenas um bairro?  Seja como for, o correto é todas as crianças
sejam atendidas.     
 

Adriano dos Santos 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Adriano dos Santos 
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